

## ABSTRAK

**Puspita Loka (1174030097) :** Efektivitas Implementasi Pendaftaran Dan Pencatatan Berbasis Aplikasi Simkah (Studi Deskriptif di Kantor Urusan Agama Kecamatan Baleendah Kabupaten Bandung)

Sangat diperlukannya dalam penyeragaman data karena diharapkan keefektifan data sehingga penanganannya lebih mudah. Diperlukannya pula *backup* data adalah salah satu upaya untuk menyelamatkan dan menghimpun data dari berbagai masalah yang dihadapi seperti bencana alam dan sebagainya. Program SIMKAH (Sistem Informasi Manajemen Nikah) ini adalah program aplikasi yang dapat digunakan dan khusus dibuat untuk kepentingan tersebut.

Berdasarkan fokus penelitian diatas, maka yang akan menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui efektivitas Implementasi program SIMKAH dalam pencatatan perkawinan di KUA Kecamatan Baleendah. 2) Untuk mengetahui pelaksanaan SIMKAH dalam pencatatan perkawinan di KUA Kecamatan Baleendah. 3) Untuk mengetahui evaluasi program SIMKAH di KUA Kecamatan Baleendah.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif, karena memaparkan data-data serta informasi efektivitas aplikasi SIMKAH (Sistem Informasi Manajemen Nikah) yang di lakukan oleh Kantor Urusan Agama (KUA) Kecamatan Baleendah. Metode deskriptif ini digunakan untuk menggambarkan secara sistematis fakta maupun karakteristik terhadap populasi tertentu atau bidang tertentu secara factual dan cermat.

Efektivitas adalah seberapa besar tingkat kelekatan antara keluaran “output” yang dicapai dengan keluaran yang diharapkan dari jumlah masukan “input” dalam suatu perusahaan atau seseorang. Efektivitas memiliki 3 tingkatan didasarkan oleh David J. Lawless dalam Gibson, Ivancevich dan Donnely (1997: 25-26) antara lain: Efektivitas Individu, Efektivitas Kelompok, Efektivitas Organisasi. Sedangkan Van Horan dalam Indra Muda (2017:97) Implementasi adalah sebagai tindakan yang dilakukan oleh individu atau kelompok pemerintah maupun swasta yang diarahkan untuk mencapai tujuan yang telah ditetapkan keputusan kebijakan sebelumnya.

Berdasarkan hasil penelitian mengenai efektivitas Implementasi pendaftaran dan pencatatan berbasis aplikasi SIMKAH di KUA Kecamatan Baleendah menyimpulkan: 1) Efektivitas Implementasi penerapan SIMKAH di KUA Baleendah dalam pencatatan perkawinan masih ada yang belum efektif. faktor yang membuat penerapan SIMKAH belum berjalan dengan efektif adalah dari faktor masyarakat dan faktor sarana dan prasarana. 2) Pelaksanaan SIMKAH dalam pencatatan perkawinan di KUA Kecamatan Baleendah SIMKAH mudah diterapkan. setelah adanya SIMKAH orang-orang tidak dapat memanipulasikan data sehingga semua nampak jelas data diri dari calon pengantin. 3) Proses evaluasi pada tahap awal yaitu pertemuan semua anggota KUA kemudian diskusi, mencari kelemahan atau kekurangan dari SIMKAH untuk kedepannya diperbaiki. Tahap kedua yaitu tindakan KUA terhadap program SIMKAH,

**Kata Kunci:** Efektivitas, Implementasi, SIMKAH, Pencatatan